

LES ÉCOLOGISTES DE FRANCHE-COMTÉ APPORTENT LEUR SOUTIEN AUX AGENTS DE L'OFB EN GRÈVE PARTOUT EN FRANCE

Un mouvement national révélateur d'un profond malaise

Ce vendredi 31 janvier, les agents de l'Office français de la biodiversité (OFB) ont décidé d'un mouvement de grève générale pour dénoncer les propos du premier ministre lors de son discours de politique générale ainsi que le manque de soutien de l'État face aux attaques répétées dont ils sont victimes. Partout en France, ces femmes et ces hommes, chargés de la protection de notre environnement, expriment leur ras-le-bol face à une situation intenable. Des manifestations sont organisées devant plusieurs préfectures de région ou de département.

Un soutien particulier aux agents de Haute-Saône

En Franche-Comté, nous voulons adresser un message de soutien appuyé aux agents de l'OFB de Haute-Saône, dont les locaux de Noidans-lès-Vesoul ont récemment été dégradés pour la troisième fois en moins d'un an. Ces actes de vandalisme mettent en péril non seulement leurs conditions de travail, mais aussi leur intégrité physique. Obstruer des canalisations ou bloquer la cheminée d'une chaudière, ce ne sont plus des actions symboliques : ce sont des attaques dangereuses, qui auraient pu avoir des conséquences dramatiques.

Protéger ceux qui protègent la biodiversité

Les agents de l'OFB ne font qu'appliquer les lois en vigueur. Ils ne doivent pas devenir les boucs émissaires d'une crise agricole qui les dépasse. Nous appelons l'État à prendre ses responsabilités : assurer leur protection, condamner fermement ces actes et garantir que leurs missions puissent s'exercer sans menaces ni entraves.

Sortir du conflit par le dialogue

Opposer systématiquement agriculteurs et agents de l'environnement ne fait qu'alimenter des tensions stériles. Il est urgent de restaurer un dialogue apaisé et constructif entre les acteurs du monde agricole et ceux de la protection de la biodiversité. Il est possible de concilier ces enjeux, à condition que le gouvernement joue enfin son rôle en facilitant cette concertation et en mettant un terme aux discours qui attisent la haine contre les agents de l'OFB.

Les Écologistes de Franche-Comté restent mobilisés pour la protection de la biodiversité et le respect des agents de l'OFB, qui accomplissent une mission d'intérêt général indispensable.

Philippe Chatelain et Evelyne Poix
Co-Secrétaires régionaux

EELV Franche-Comté
eelv.fcomte@gmail.com

franche-comte.lesecologistes.fr

